

Inició Díaz-Canel recorrido por la provincia de Artemisa (+Fotos)



Díaz-Canel de recorrido por Guanajay

La Habana, 7 mar (RHC) Miguel Díaz-Canel, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de la República, inició hoy por el municipio de Guanajay un recorrido por la provincia de Artemisa, en el occidente cubano.

Informa la Presidencia en X que acompaña al jefe de Estado Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central del PCC.

El territorio, situado a unos 30 kilómetros de la capital de Cuba, se caracteriza por ser agrícola-industrial.



Díaz-Canel en la cooperativa Eduardo Panizo. Foto: xpresidencia

En el polo Primero de Enero se distingue el productor Alexander Escalona, de la cooperativa Eduardo Panizo, quien explicó al mandatario los resultados de la siembra de cultivos: plátano, cebolla, frutas, ajo y tomate.



Díaz-Canel se interesó por el pago a los productores

Díaz-Canel se interesó por el pago a los productores por parte de la empresa de Acopio del municipio, que en estos momentos presenta atrasos.

El Presidente insistió en que se debe encontrar para este asunto la más rápida solución. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378221-inicio-diaz-canel-recorrido-por-la-provincia-de-artemisa-fotos>



Radio Habana Cuba